

Bupati Barru Suardi Saleh Hadiri Rakor Tingkat Provinsi Sulsel

Asridal - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 11, 2025 - 19:24



MAKASSAR - Rapat Koordinasi (Rakor) Forkopimda Sulsel, Bupati / Walikota Se - Sulawesi Selatan (Sulsel) dan Kepala Instansi Vertikal, di Ruang Rapat Pimpinan Kantor Gubernur Sulsel, Jum'at, 10 Januari 2025.

Rakor tersebut menyusun Tema " Sinergitas Akselerasi Pembangunan Sulawesi Selatan Tahun 2025.

Rapat dipimpin langsung oleh Pj Gubernur Sulsel, menyebut Rakor ini dalam rangka menindak lanjuti Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto sesuai arahnya pada Rakornas antara Pemerintah Pusat dan daerah untuk mewujudkan percepatan pembangunan khususnya di Sulawesi Selatan.

Dia (Pj Gubernur) Memaparkan arahan Presiden RI yakni memperkuat koordinasi dan sinergi antara pemerintah pusat dan daerah, kestabilan politik dan keamanan, ketahanan pangan dalam rangka mengatasi Krisi pangan, ketahanan energi, hilirisasi, penyediaan hunian layak bagi masyarakat serta makanan bergizi.

Lebih lanjut, Menerangkan progres inflasi month to month bulan Desember 2024 yang berada di 0,38% 10 komoditas yang dominan memberi andil. Jelas Pj Gubernur.

Tak lupa pj. Gubernur ucapkan Terima kasih atas dukungan dari berbagai pihak sehingga pelaksanaan kegiatan kita berjalan dengan baik hingga saat ini.

Tambahnya, Meminta semua Instansi untuk melaksanakan program prioritas nasional sesuai arahan Presiden RI Prabowo serta untuk mendukung pertumbuhan nasional dengan target pertumbuhan 8%.

Bupati Barru Suardi Saleh, pada sesi tanya jawab menanggapi Surat edaran bersama Menteri Keuangan dan Menteri Dalam Negeri tentang Tindak Lanjut Arahan Presiden Mengenai pelaksanaan Anggaran Transfer Ke Daerah Tahun Anggaran 2025.

Ketentuan untuk tidak melakukan proses pelelangan dan penandatanganan kontrak sebelum ada kepastian besaran dana cadangan dari pusat akan berakibat beberapa program stagnan dan tidak berjalan.

Suardi Saleh juga mengharapkan agar secepatnya ada kepastian dari Pemerintah Pusat terkait besaran dana cadangan untuk mempercepat akselerasi pembangunan di daerah dan ini sejalan tema rakor kita hari ini.

Pada dasarnya pemerintah Kab.Barru siap mendukung dan bersinergi serta mendukung program yang digagas Pemprov Sulsel.

Turut Hadir pada Rakor tersebut, Pj Gubernur Sulsel, Unsur Forkopimda Provinsi Sulsel, Sekretaris Daerah Provinsi Sulsel, Para Bupati / Walikota Se Sulsel dan Para Kepala Instansi Vertikal.